



83 familias por fin tendrán luz gracias a proyecto formulado por el municipio de Chonchi

Las familias contarán con energía eléctrica en sus hogares luego de que el Consejo Regional, CORE, aprobara mil 300 millones de pesos, durante la última reunión plenaria desarrollada en Puerto Montt.



Las familias son pertenecientes a los sectores de Tepuhueico (18), Pindaco (28), Huicha (20), Tarahuin (5), Tara (3), Cahuala (3) y Notuco (6), totalizando 83 que fueron agrupadas en un proyecto formulado desde el municipio, a través de la Secretaría Comunal de Planificación, (SECPLAN), el que fue aceptado por el Ministerio de Desarrollo Social.

En este sentido, Ignacio Ramos, director de SECPLAN del municipio chonchino, explicó que debido a la gran distancia que existe entre estas localidades se tuvo que realizar una estrategia distinta e incorporando otros sectores de la comuna: **“Esto viene de muchos años atrás, donde en el caso de Tepuhueico era un problema de distancia desde las líneas y, por lo mismo era muy costoso, en otros casos tenían transformadores propios que ya no daban la solución esperada por la cantidad de vecinos conectados, un sector que ha estado bastante postergado y que por uno u otro problema de estilo técnico no se ha podido dar solución porque hay un tramo bastante considerable de 12 kilómetros aproximadamente de extensión desde donde está hoy día el punto de factibilidad de conexión”.**

Esteban Cayun, presidente del Comité Pro Adelanto de Tepuhueico manifestó su alegría por este tremendo logro obtenido, donde por al menos unos 12 años venían

solicitando la electricidad para las familias de esta localidad, producto que era el único sector de la comuna que no contaban con este vital servicio: **“La alegría que va a tener la gente, por fin el sueño que tanto ha anulado algo tan básico como la luz eléctrica, feliz y contento sobre todo porque hemos venido peleando hace años”.**

Armando Montecinos, presidente de la Comunidad Huilliche del Fundo Coihuin de Compu, destacó el trabajo desarrollado desde el municipio local para que se pudiera concretar este sueño largamente esperado: **“Contento, orgulloso del municipio, con un equipo de trabajo responsable porque el anhelo de esta gente era esto, poder contar con algo de primera necesidad en sus hogares. El cordero, el chanco, la gallina no se van a tener que comer en el mismo día como lo hemos venido haciendo hasta el momento, por lo que una vez que estemos con la luz vamos a poder guardar nuestros alimentos para consumirlos cuando sea necesario”.**

Una opinión similar compartió al conocer esta excelente noticia fue Raúl Alvarado, presidente de la Junta de Vecinos de Tarahuin: **“La verdad es que estamos felices porque este proyecto venía de muchos años gestionado por el municipio a través de Secplan. Es una alegría muy grande porque vamos a contar con este elemento tan principal que es la luz eléctrica”.**

Silvia Macías, vecina de Notuco, también expresó su conformidad por esta buena noticia: **“Muy contenta porque estaba esperando hace más de dos años y ahora que salga es un beneficio grande para nosotros porque nos hace mucha falta, por lo que estamos todos los vecinos felices por tener la luz propia”.**

En tanto, Cecilia Manríquez del sector de Pindaco, manifestó: **“Ha sido un gran trabajo por parte de la Municipalidad, han hecho una labor ardua porque llevamos años en este proceso y en realidad ha**

sido exhaustiva la recopilación de la información de todos los vecinos y de verdad muy satisfactorio y contentos de poder tener este gran proyecto”.

Antes que finalice el año se estaría realizando la firma de convenio entre el Gobierno Regional y la empresa eléctrica, SAESA, quien será la responsable de ejecutar el proyecto, con una extensión de cerca de 18 kilómetros de redes para comenzar con los trabajos el 2025, con un plazo de ejecución de faenas de 690 días corridos.

¡CELEBRACIÓN!

MES DE LAS PERSONAS MAYORES

¿CUANDO?: SABADO 19 DE OCTUBRE

¿DONDE?: PATIO TECHADO

¿HORARIO?: DESDE LAS 13:00 HORAS

¡TE INVITAMOS CELEBRAR EL MES DE LOS GRANDES!

MOVILIZACIÓN:

VEHICULO 1 (bus): Saliendo desde Cruce Diaz Lira a las 11:30 hrs. pasando por Pureo, carretera Apeche bajo, hacia Queilen.

FURGÓN 2: Saliendo desde límite Paildad a las 11:30 hrs. pasando por Aulen playa, ingresando por Pilque, Apeche Alto con Destino a Queilen.

FURGÓN 3: Ingresando a las 12:00 hrs. por Apeche camino los Huala, luego ingresando por camino el jardín, Coirón, avanzando hacia sector, Detico, Estero Queilen.

VEHICULO 4 (bus): Ingresando a las 12:00 horas por Cruce hacia Contuy, luego avanzando por San Miguel, Quechu, hacia Queilen.

FURGÓN 5: Saliendo a las 12:00 hrs. desde Agoní límite, pasando por interior Las lajas, Pichiquehue, Lelbun costero, hacia Queilen.

FURGÓN 6: Saliendo a las 12:00 horas desde Agoní bajo, ingresando por Villa el Lago (hasta la cancha), luego saliendo por carretera con dirección a Queilen.

FURGÓN 7: Saliendo a las 12:15 horas desde ex escuela Pio Pío, luego ingresando hacia sector Tahue hasta garita Sra. Norma Llancaubure.

FURGÓN Y LANCHAS ISLA TRANQUI: Saliendo a las 11:00 horas desde Límite Centinela, pasando por carretera Alqui, Nepue, Leutepu, San José, hacia rampa Tranqui donde los esperará embarcación a las 12:00 horas aprox.

LANCHA ISLA ACUI: Saliendo a las 11:40 horas desde Rampa isla Acui hacia Queilen.

ORGANIZAN: OFICINA ADULTO MAYOR- DIRECCION DE DESARROLLO COMUNITARIO- I. MUNICIPALIDAD DE QUEILEN